

LOS SENTIDOS DEL TIEMPO

El tiempo es como un gran universo que sostiene nuestros acontecimientos.

La sucesión de nuestros actos, los medimos en tiempo. ¿Qué sentido tienen nuestras ideas, nuestras acciones?

Buscamos realizarnos, entregarnos al suceso que nos acontece diariamente. Tratamos de relacionar multitud de cosas, que encadenadas unas a otras, nos construyan un soporte, un camino.

¿Cómo entregarnos a nuestro encuentro?

Yo, lo pretendo desde el deseo.

Esbozar un dibujo, es como plantar una semilla, que no conocemos. Aparece una idea, una intención, que responde a un deseo, se sitúa

en la nada, en un papel en blanco, provocamos el primer gesto, una

mancha, un color, una primera línea me entrega a un universo de relaciones, a un viaje tan deseado, como inesperado.

Pretendo el sentido que me aproxime a la idea, pero, el arte es un viaje imprevisible, y cuando el boceto está realizado, el viaje continua.

El universo del boceto, lo quiero transportar, agrandar, completar, y es aquí donde pervive lo próximo, pero donde se experimenta lo único.

El reflejo que pretendo se convierte en una nueva nave que nos propone otro viaje diferente. La experiencia es única.

Los sentidos y el tiempo son cómplices para arrojarnos, en cada segundo a la intensidad, al desafío.

Pedro Castrortega